

ENTORNO

¿Quién es el agente deportivo que más ingresos recibe en todo el mundo?

Albert Malla

25 sep 2015 - 16:00

Agentes al poder. El deporte se está convirtiendo en cada vez más un negocio y, prueba de ello, es la importancia que tienen los agentes con los actuales atletas. Ellos juegan el papel de asesorar y negociar el traspaso de los jugadores al mejor equipo y de buscar marcas interesadas en patrociniales. Pero, ¿quién ha sido el agente con más ingresos de este año?

Forbes acaba de publicar el ranking de los agentes deportivos más poderosos del mundo. Jorge Mendes no liderará esta lista, una privilegiada posición que esta vez le ha arrebatado Scott Boras. El empresario, que trabaja en el mundo del béisbol de Estados Unidos, ha ingresado este año 117 millones de dólares (104,77 millones de euros) en comisiones.

Mendes se sitúa en segunda posición de este particular ranking, con unos ingresos de 95 millones de dólares (85 millones de euros). El portugués, creador de la agencia Gestifute, es el representante de fútbol más importante del mundo. El luso representa a más de 50 jugadores y entrenadores. Entre los futbolistas más destacados están los jugadores del Real Madrid Cristiano Ronaldo y James Rodríguez, el centrocampista del París Saint-Germain Ángel Di María o los delanteros del Chelsea FC Diego Costa y Radamel Falcao, entre otros.

Finaliza el podio Tom Condon, que trabaja con la mayoría de las estrellas de fútbol americano y ha percibido este año unos ingresos de casi 60 millones de dólares (53 millones de euros). En 2015, la lista ha estado caracterizada por tener agentes de seis deportes diferentes. El béisbol domina el ranking, con un total de 13 agentes; le sigue el fútbol americano y el baloncesto, con 10; el hockey, con ocho, el fútbol, con siete, y el golf, con dos.

La metodología que ha seguido *Forbes* para elaborar este ranking ha sido a través de una amplia investigación sobre las listas de clientes y contratos negociados por cada agente en baloncesto, fútbol americano, béisbol, hockey y fútbol. A partir de ahí, se ha aplicado el porcentaje máximo o de media que se estima que se acostumbra a percibir

| en los traspasos de cada una de estas disciplinas.